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Es la general manager de Gamesa, Quaker y Sonric's, a cargo del programa Quaker Qrece, que busca
combatir la desnutrición infantil en el País. Hasta ahora, más de 16 mil niños de México y Guatemala
se han beneficiado del programa. El objetivo en 2024 es impactar a 4 mil 500 niños de Chiapas,
Oaxaca, Sinaloa, Yucatán y NL.

 
 
Desde Corea
 
El dinamismo de la relocalización de empresas está atrayendo compañías más allá del ramo industrial,
pues algunos grupos financieros ya están planeando ampliar su presencia en el País.

Es el caso de dos importantes bancos surcoreanos: Shinhan Bank y Hana Bank.

Según información de The Korea Economic Daily, estos dos bancos estarían abriendo oficinas en
Monterrey, con el objetivo de dar servicio a empresas manufactureras de Corea del Sur que están
reubicándose en territorio mexicano.

Entre los servicios que darían dichos bancos está el financiamiento corporativo, cambio de divisas y
algunos préstamos empresariales.

Ambas instituciones ya tienen historia en el País. Hana Bank opera como Banco KEB Hana, regulado
por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) bajo la figura de Institución de Banco Múltiple
Filial, cuyo presidente de Consejo es Jorge Arturo Híjar y Aguilar.

Shinhan Bank de México es supervisado como Institución de Banca Múltiple desde 2015 y
actualmente es dirigido por Chanhyeok Jeong. Previo a su constitución como banco, su presencia en
México era a través de una oficina de representación.

Este movimiento sería una señal clara del avance del nearshoring y el atractivo del País.

 
 
Cambio en HSBC
 
HSBC en México formalizó un cambio en su cuerpo directivo.

Ayer se nombró a Diego Spannaus como director de Finanzas Sustentables de HSBC para México y
Latinoamérica, cargo que ocupó de forma interina durante los últimos seis meses.

Actualmente, Spannaus es el director ejecutivo de Comercio Exterior y Factoraje de la institución en
México y América Latina.

El directivo es de nacionalidad argentina y cuenta con 24 años de experiencia en HSBC, donde ha
ocupado diferentes cargos en México, Argentina y China.

En su nuevo encargo, tendrá que apoyar a los clientes empresariales del banco a transitar hacia
modelos más sustentables.

HSBC tiene el compromiso global de ser un banco cero emisiones netas de carbono en sus
operaciones y cadena de suministro para 2030, así como en su portafolio de financiamiento para 2050.

En ese sentido, el banco trabaja con sus clientes para ayudarlos a reducir sus emisiones y adoptar
soluciones bajas en carbono. El objetivo es impulsar el valor de su negocio priorizando e incorporando
elementos ESG.
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Inmobiliarios y Hacienda
 
Esta semana, la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI), que preside Jaime Fasja, tuvo una
reunión con Gabriel Yorio y otros integrantes de la subsecretaría de Hacienda.

En el encuentro se analizaron las perspectivas económicas de México en el actual contexto político,
enmarcadas con la posible continuidad de la política fiscal en la próxima Administración, que ahora se
sabe será comandada -al menos en el arranque- por el actual Secretario Rogelio Ramírez de la O.

Los funcionarios de Hacienda expresaron su confianza en que la transición será ordenada, orientada a
la consolidación fiscal, la reducción del déficit público a 3 por ciento del PIB, una mejor coordinación
fiscal y política, y un crecimiento económico esperado de entre 2 y 3 por ciento para 2024.

En cuanto a las inversiones extranjeras, el subsecretario informó que sostienen acercamientos con
diversos países de Europa y Asia interesados en invertir en México, especialmente fondos de
inversión, instrumentos y bonos verdes, por lo que ofrecer tranquilidad, rentabilidad y estabilidad es
una prioridad.

Y en aras de seguir impulsando al sector inmobiliario como motor de crecimiento económico en el
País, la ADI y Hacienda acordaron tener una comunicación más estrecha, algo que seguro será una
necesidad primordial ante el cambio de Gobierno.

 
 
Nuevos socios
 
La startup Aplazo, plataforma de compras a pagos fijos en retail, tienen nuevos socios.

Con el levantamiento de 70 millones de dólares en financiamiento para capital, QED Investors y Volpe
Capital, que encabezaron la ronda, se suman a Oak HC/FT, Kaszek y Picus como socios de los
cofundadores de la startup, Ángel Peña y Alex Wieland.

Con estos recursos, la firma acumula una capitalización de 100 millones de dólares, que le permitirá
acelerar su crecimiento.

La inversión se destinará a capacitación de personal y campañas de marketing para llevar más
clientes a más de 10 mil comercios como American Eagle, Puma, Adidas y Grupo Axo.

Para Aplazo esta fue su tercera ronda de inversión. La primera fue hace cuatro años por 5 millones de
dólares y la segunda hace dos, con 27 millones más.

Además, la empresa tiene otros 75 millones de dólares de deuda con instituciones de capital de
riesgo, que se renueva cada dos años a una tasa que varía dependiendo el tipo de cambio y que está
respaldada por los créditos que otorgan.
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